

Excélsior Sección: Nacional 2024-03-05 03:28:49

216 cm²

Página: 11, NaN - NAN



Nepotismo. Patricia Isela Castro López y su esposo, Adrián Sobarzo Larrañaga, familiares del gobernador de Morena, Víctor Manuel Castro Cosío, han generado controversia al convertirse en "nuevos ricos" de Baja California Sur, de acuerdo con investigaciones periodísticas. A pesar de sus anteriores puestos modestos, la pareja ha adquirido tres vehículos de lujo en dos años, con un gasto total superior a sus ingresos conocidos. La incongruencia entre su estilo de vida y los ingresos declarados discrepa entre la retórica de austeridad del gobernador y las acciones de su familia. ¿Sabrán los detalles de esto en Palacio Nacional?

Yo no fui. Indira Vizcaíno, gobernadora de Colima, redirige los graves cuestionamientos sobre la creciente violencia en el estado hacia la presidenta municipal de Colima, Margarita Moreno, tras la muerte de funcionarios y el aumento de homicidios. Colima lidera el Ranking 2023 de las 50 ciudades más violentas del mundo por segundo año, con una tasa alarmante de 140.32 homicidios por cada 100 mil habitantes. La situación exige respuestas y acciones inmediatas por parte de todos los niveles de gobierno para revertir esta alarmante tendencia. No sólo echarse la culpa unos a otros. Señoras, no es un tema para tratarse con desdén.

Seguridad nacional. Claudia Sheinbaum,
candidata de la alianza Seguiremos Haciendo
Historia, propone acelerar la reducción de los
índices delictivos en México con su estrategia
República Segura y con Justicia. Reconoce el
progreso bajo la administración de Andrés Manuel
López Obrador, presidente de México, y Rosa Icela
Rodríguez, secretaria de Seguridad. La estrategia se
centra en cinco ejes: honestidad, consolidación de
la Guardia Nacional, fortalecimiento de inteligencia,
coordinación interinstitucional y reforma judicial.
Sheinbaum se rodea de figuras como Ernestina
Godoy, Arturo Zaldívar y Omar García Harfuch.
Propuesta de peso.

A la par. Xóchitl Gálvez, candidata de Fuerza y Corazón por México, deslinda su estrategia de seguridad de las anteriores gestiones, rechazando la violencia como método y enfocándose en la aplicación de la ley y el uso de inteligencia y tecnología. Afirma su liderazgo en el tema, evitando culpar a expresidentes como Felipe Calderón o Enrique Peña Nieto, y subraya un enfoque de fuerza legal sin concesiones a delincuentes. Resalta la necesidad de atención a adicciones y víctimas, como las madres buscadoras, y plantea colaboración binacional con EU. Quince puntos bien delineados. Hay pugna por la Presidencia.

Disruptivo. Jorge Álvarez Máynez, candidato de Movimiento Ciudadano, prometió cerrar la refinería de Pemex en Cadereyta, Nuevo León, debido a su alta contaminación. Criticó la política energética del gobierno de Andrés Manuel López Obrador por considerarla obsoleta y perjudicial para el futuro. Apuesta por energías limpias y renovables, asegurando un desarrollo sostenible que no comprometa a futuras generaciones. Acompañado por Luis Donaldo Colosio Riojas y Martha Herrera, resaltó el liderazgo de Nuevo León en atracción de inversiones y generación de empleo. Todas las propuestas son válidas; el país necesita ideas.

